

2024-02-25

Jóvenes se han convertido en carne de cañón del narco en la 4T :PAN

Autor: Alejandro Paez

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/nacional/jovenes-han-convertido-carne-canon-narco-4t-pan.html>

La dirigencia nacional del PAN fustigó el desinterés por los jóvenes que demuestra el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador pues ha convertido en "carne de cañón" de los grupos criminales a ese sector de la población.

"Al gobierno no le preocupe tampoco que hoy México está ensangrentado, que sean los jóvenes la carne de cañón de los grupos delictivos y lo único que le importe sea ganar la próxima elección", acusó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés

Sostuvo que López Obrador ha despreciado a la juventud y así como criticó los muertos de sexenios pasados, ahora su sexenio se ha convertido en el más violento de la historia de México lo que tiene a México bañado en sangre y en manos de los grupos criminales.

"Tanto criticó los pactos con el crimen y ahora López Obrador, es evidenciado que sus campañas electorales fueron financiadas con recursos del crimen organizado. Y es ahí dónde se explica el porqué de los abrazos a criminales" lanzó.

Cortés explicó que la falta de oportunidades hacia los jóvenes en este gobierno ha provocado que el crimen organizado los reclute con suma facilidad ante el ofrecimiento de una vida de lujos, pero en pocos años o meses son asesinados.

"Eso es lo que queremos y que ya no sigan siendo ustedes la presa más fácil de los grupos delictivos, porque saben lo que están haciendo los grupos delictivos, van a contratar a los jóvenes, les ofrecen una vida rápida con recursos, pero no duran más de dos o tres años y son asesinados, la mayoría de las ejecuciones del país, son de jóvenes".

Desde Morelos, el dirigente panista también se refirió a la inseguridad que se registra en esa entidad así como la presunta corrupción en el gobierno de Cuauhtémoc Blanco e ironizó que por eso buscó una candidatura plurinominal para obtener fuero y quedar impune de todos sus presuntos delitos.

AUDITORIAS

El dirigente panista también exigió una auditoria a todas las obras "estrella" que puso en marcha el presidente López Obrador sobre todo luego de que en días pasados se cayeron unos plafones del Aeropuerto Internacional Felipe Angeles (AIFA), con poco más de un año de inauguración.

"Al gobierno de López Obrador, de Sheinbaum, se le cayeron la línea 2 del metro, las trabes del interurbano entre Toluca y México, los plafones del AIFA, y ahora se le cae todo su teatro de combatir la corrupción, cuando ya sabemos que está claramente vinculado con los grupos delictivos porque su campaña fue financiada por ellos", recalcó